



“共育・協創”

豊田小だより

令和6年1月12日 No.18

3学期がんばること

2学年 青木

2024年、新しい年をむかえました。4月からは3年生になります。ぼくは、1、2年生に勉強や生活のことなどをやさしく教えることができる3年生になりたいです。そのため3学期は勉強をがんばります。ぼくは算数が好きです。でも、国語が苦手です。国語の教科書や本を何回も読んで、国語に興味を持てるようになりました。苦手なことでも、いやがらないで取り組んでみると好きになったり、得意になったりすることがあります。みなさんも、苦手なことにも進んで取り組んでみてください。



短い3学期ですが、楽しみなことがたくさんあります。一番楽しみなのは雪あそびです。雪あそびでしたいのは、雪がっせんです。雪をさいしょにいっぱい集めて、最後に最大の大きさの雪だまを作ってあてるのが楽しみです。みんなで楽しいことをたくさんして、思い出に残る3学期にしたいです。

校長からは、4つのC(チャンス、チャレンジ、チェンジ、キャッチ)について話をしました。

○Chance(チャンス) ⇒ 先生やご家族、仲間が与えてくれるチャレンジする機会を大事にすること。

○Challenge(チャレンジ) ⇒ 成長するためには、思い切ってチャレンジする前向きな気持ちが大事であること。

○Change(チェンジ) ⇒ チャンスをつかみ、挑戦することによって、成長した自分にチェンジしましょう！

○Catch(キャッチ) ⇒ 世の中のことを受け止めたり、お友だちや家族との会話のやりとり(キャッチボールのように)を楽しんだり、励まし合ったりなどしながら、より成長してほしい！



※子どもたちは、新しい年を迎え、何か新しいことに(大人と同様に)向かおうとしていると感じます。失敗はつきものです。その時に、ぜひ、大きな笑顔で支えていきたいものです。

※1月9日(火) 始業式日スナップショット



1年生:真剣にテスト中



6年生:係決め



中間休み:縄跳び!

野球しようぜ！

昨年末、大谷翔平選手(現ロサンゼルス・ドジャース)から、全国の小学校へグローブが届けられることが話題となっていました。そして本校にも、そのグローブが届き(右利き用2個、左利き用1個、計3個)、始業式でも紹介しました。

※下記は、同封されていた原文です。

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。
ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会、グローブを寄贈させていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

早速、各学年でグローブに触れてもらいました。当然、初めてグローブに触れる児童もいて、右左反対に手を入れたり、キャッチボールの構えなどをしたりと、大喜びでした。



地域の方々のお力を頂戴できれば

“共育・協創”豊田小 2024

日中から下校時間帯(午後2時～4時頃)に大雪が降り、子どもたちにとって歩道等が歩きづらい場合が出てくる場合があります。ご都合がつく場合で結構ですので、もし、子どもたちにとって心配な状況であれば、児童が通るご自宅前等の落雪防止や除排雪について、ご配慮いただければ幸いです。

※お仕事やご家庭の状況等、様々あることは十分に理解しております。“もし可能な場合”でのお願いです。大雪等により歩道を歩くことが大変で、車道を歩かなければならない状況や、落雪による事故等を防ぎたい、との考えからです。なお、学校側でも十分な対応・指導等を行って参ります。

※除雪関係者の皆さまには、常日頃よりお力をいただいていること、心より感謝申し上げます。今後とも、よろしくお願ひいたします。

